

Le Prix Courant

REVUE HEBDOMADAIRE

DU COMMERCE, DE LA FINANCE, DE L'INDUSTRIE, DE LA PROPRIÉTÉ FONCIÈRE ET DES ASSURANCES.

VOL. XX

MONTRÉAL, VENDREDI, 23 AVRIL 1897

No 8

2381... MOYENNE DE 1896 ABONNÉS RÉGULIERS... 2381

A nos Lecteurs

NOUS saluons avec le printemps le retour à l'activité commerciale.

Une crise intense a sévi au Canada, comme d'ailleurs dans tous les pays où le génie humain a établi les industries qui, en temps normal, font leur prospérité. Des signes précurseurs nous indiquent que les jours de misère touchent à leur fin et qu'une nouvelle activité va faire place au repos forcé des dernières années.

Nous sommes heureux de pouvoir imprimer ces lignes en tête de notre numéro spécial de printemps que nous dédions à nos abonnés et à nos annonceurs qui, d'année en année, nous donnent des preuves d'attachement et d'encouragement plus marquées.

Nous avons dû, dans le cours de l'année, enlever de nos listes d'abonnés plus de 400 noms, car nous n'avons que faire des mauvais payeurs et des négligents. Malgré cette hécatombe, nous pouvons dire avec une petite pointe de fierté,

que ces 400 noms ont été remplacés par un plus grand nombre de nouveaux abonnés sur l'exactitude desquels nous pouvons compter.

Notre liste d'abonnés est désormais le livre d'or du commerce, elle ne contient que l'élite des marchands tant des villes que des campagnes.

Quand on verra **LE PRIX COURANT** sur le comptoir d'un magasin on pourra dire avec juste raison "Je suis chez un marchand qui paie son abonnement."

LE PRIX COURANT a sa circulation parfaitement établie, il n'arrive pas gratuitement pendant de longs mois chez les marchands et il ne leur est pas offert au rabais, comme une marchandise dépréciée.

En nous efforçant de le maintenir à la hauteur des besoins du commerce, nous croyons pouvoir compter, comme par le passé, sur le patronage des marchands et nous ne négligerons rien pour obtenir ce résultat.